



JORNADA MUNDIAL DE LA JUVENTUD- CRACOVIA 2016

Evangelizar a los jóvenes es una misión imprescindible de cualquier generación de cristianos. La Iglesia ha vivido a lo largo de la Historia la preocupación por acercar la persona, la obra, y el mensaje de Jesucristo a los jóvenes.

Una preciosa manifestación de esta permanente preocupación, en los últimos tiempos, ha sido la celebración de la Jornada Mundial de la Juventud, instituida por San Juan Pablo II y desarrollada en distintas ciudades del mundo con masiva asistencia de jóvenes y con fuerte impacto espiritual en quienes han participado, también con admiración y sorpresa por parte de quienes las han seguido a través de los medios de comunicación social. La última se celebró en Río de Janeiro (Brasil), en julio de 2013, ya con la presencia del Papa Francisco, y la que vivimos en el presente verano es en Cracovia (Polonia), también con la asistencia del papa Francisco y con el permanente recuerdo, por tantas razones, de San Juan Pablo II.

La presencia de nuestra diócesis de Orihuela – Alicante en Cracovia deseamos que sea, para los que allí acudimos, ocasión de encuentro con el Señor, dentro de una gozosa experiencia de Iglesia, que nos hace revivir nuestra vocación misionera para con los jóvenes de nuestra querida tierra.

Lo confío a la juvenil mirada de la Virgen María y a vuestras oraciones.

También yo rezo por todos los que tratáis de sembrar, en nuestros niños y jóvenes, la fe y el amor al Señor, en el ámbito de las familias, las parroquias y los colegios. Seguid sin desfallecer en una auténtica y urgente obra misericordia. Dios os bendiga.

¡Feliz verano! ¡Bon estiu a tots!

✠ **Jesús Murgui Soriano**
Obispo de Orihuela-Alicante